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Liebe Vereinsmitglieder, Liebe Gäste,

wir freuen uns sehr, Sie heute hier begrüßen zu dürfen.

Derzeit besuchen 203 Kinder die Grundschule in Senzig.

Im Schulförderverein sind derzeit 100 Mitglieder aktiv.

In 2019 haben wir uns im Vorstand 3x getroffen.

Wir möchten uns bei all denjenigen bedanken, die durch ihre Mitgliedschaft und ihre 
Unterstützung bei Veranstaltungen geholfen haben, die Ziele unseres Vereins zu er-
reichen.
Der Dank gilt allen Lehrerinnen der Grundschule, insbesondere Frau Moderer,
die mit ihrem unaufhaltsamen Engagement für das Gelingen aller öffentlichen
Veranstaltungen und Projekte immer für und mit den Kindern großartiges leistet.

In 2019 haben wir wieder einige Höhepunkte gemeinsam erlebt:

Kindertagsfest
Gemeinsam mit der Grundschule, den ortsansässigen Kindertagesstätten, dem Netz-
werk Senzig und unserem Förderverein haben wir für den 1.6.2019 ein tolles Fest
für alle Kinder auf die Beine gestellt. Es fand auf dem Sportplatz in Senzig 
zum bereits 4. Mal in Folge statt.
Die Anmeldegebühr über 346€ und Eis für 54€ spendeten wir.

6 K UNITED
Der Schulchor meldete sich mit Frau Moderer zu diesem Event im
Juni 2019 in der Mercedes Benz Arena an.
Ein tolles Konzert wurde unter der Leitung von Fabian Sennhauser von Kindern
für Kinder und deren Familien vorgeführt.
Alle hatten großen Spaß und meldeten sich im Nachgang direkt für 2020 wieder an.
Der Förderverein übernahm hierfür die Anmeldegebühren und die Bustransferkosten 
in Höhe von 914€.

Tag der offenen Tür
Am TdoT verkaufte der Förderverein Grillwürstchen.
Das brachte eine Einnahme von 354,10€.



Danke an Herrn Plautz Kanalcurry für die satte Spende.

Schrottsammlung
Im September haben wir unsere 8. Schrottsammlung, dank der großartigen Hilfe der
Familien Weihrauch, Hirche und Ariks Familie und vielen anderen durchführen können.
Wir konnten über 20 Tonnen Schrott zusammentragen, was wieder ein hervorragendes
Ergebnis eingebracht hat.
Der Erlös über 2409,34€ ging auf das Konto des Fördervereins.

Spendenlauf 2020
Direkt nach unserer Schrottsammlung fand der Sponsorenlauf auf dem Sportplatz in 
Senzig statt. Viele Schüler der Grundschule und deren Eltern erliefen viel Geld.
Unser Anteil davon betrug 1.186€.

Schulengel
Die Schulengel stellen nach wie vor eine kleine, aber stetig zunehmende Einnahme-
quelle dar. Im letzten Jahr waren es immerhin 15,74€, die durch Online Einkäufe
z.B. bei Amazon, Otto, Ernstings Family ua. erzielt wurden.

Schul- T-Shirts
Im Jahr 2019 haben wir wieder alle Kinder der 1. Klasse mit einem Willkommens-
geschenk vom Förderverein an der Schule begrüßt.
Es wurden T-Shirts im Wert von 369,50€ angeschafft und in der 1. Unterrichtsstunde 
durch die Klassenlehrer persönlich überreicht.
Das ist wieder sehr gut angekommen. Einige neue Mitglieder konnten dadurch ge-
wonnen werden.

Weihnachtsmarkt  in Senzig
Anfang Dezember 16 wurde durch eine Zusammenarbeit aller Vereine in Senzig der
Weihnachtsmarkt wiederbelebt.
Wir, der Förderverein, haben mit dem Verkauf von Plätzchen, die von Eltern und Kindern
der Grundschule gebacken und verziert wurden und dem Verkauf von Keramik, woran 
wir umsatzbeteiligt waren, eine großartige Summe über 770€ eingenommen.

Weihnachtsmusical vom Chor der Grundschule
Es gab 3 Aufführungen des Weihnachtsprojektes wundersame Weihnachtszeit in der
Turnhalle. Alle Schüler des Chores waren beteiligt und stellten ein
tolles Programm auf die Beine.
Der Förderverein verkaufte gespendete Kuchen von vielen Eltern und Großeltern
und eine satte Spende am Ende der Vorstellung rundete den Betrag auf 858,12€ auf.

Ausgaben für 
großartige Projekte, die in der Schule stattfanden
Zum Fasching wurde eine Kidsparty veranstaltet, 690€ gab es dafür.
Abschlussfeiern der 3.4. und 6 Klassen finanzierten wir mit 315€.
Die Prämienausschüttung für die Klassen nach der Schrottsammlung belief sich auf



770€ insgesamt, je nach Treppchen wurden die Gelder in die Klassenkassen gezahlt.
Vom Restgeld der Schrottsammlung unterstützten wir die Theaterfahrt mit 8€ pro Kind.
Zubehör, Outfits und Dekoteile für das Weihnachtsmusical haben  wir mit 160€ 
unterstützt.
Darüber hinaus wurden wieder einige Klassensätze Bücher, DVDs und Kleinspiel-
zeuge für den Pausenhof angeschafft. Es waren ca 900€.

Spenden
Viele Mitglieder überweisen zusätzlich zu ihren Mitgliedsbeiträgen Spenden. Dafür 
herzlichen Dank.
Von Frau Dr Birgit Andrae gab es eine Spende über 250€. Herzlichen Dank dafür.
Herr von Heinitz kümmerte sich wie bisher um den Email Account und die Website des
FV ehrenamtlich. Danke an dich Carsten.

Mitgliedschaft im Landesverband der Schulfördervereine
Weiterhin sind wir Mitglied im Landesverband der Schulfördervereine und zahlen dafür
60€ Mitgliedsbeitrag.
Ebenso sind wir mit einem zusätzlichen Beitrag von 40€ Haftpflichtversichert.

Wozu ist ein Förderverein noch gut?
Alle Fahrten wie ins Theater oder aber die Klassenfahrten werden über das Konto
des Fördervereines abgewickelt.
Zusätzliche Unterrichtsmaterialien, für die sonst zu wenig oder für die nicht ausreichend
Geld zur Verfügung steht, werden durch den FV unterstützt.

Der Verein steht auch weiterhin bereit, sozialschwache Familien mit mehreren
schulpflichtigen Kindern zu unterstützen, sodass eine Teilnahme für jedes Kind
der Grundschule an Schulveranstaltungen oder Nachmittagsveranstaltungen in den 
AG´s möglich gemacht wird.
Bitte wenden Sie sich vertrauensvoll an den Vorstand, wir werden mit Ihnen gemein-
sam eine Lösung finden.

Wir schließen das Jahr 2019 mit einem Kontostand von 32.100€ per 31.12.2019.
Von diesem Betrag sind jedoch wieder die bereits erfolgten Einzahlungen für die 
Schulfahrt über ca. 16.907€ abzuziehen, sodass wir ca 15.193€ zur Verfügung
haben.

Nun möchte ich mich abschließend im Namen des Vorstandes bei allen Mitgliedern,
allen Förderern und Unterstützern und den Lehrerinnen der Grundschule bedanken, die 
uns die Arbeit erleichtern und somit das Ziel der Förderung unserer Schule und damit
unserer Kinder möglich machen.

Bei Frau Kranz meiner Stellvertreterin und Frau Sommerfeld unserer Kassenwartin
bedanke ich mich besonders.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Königs Wusterhausen, den 04.02.2020
gezeichnet 
Daniela Hoffmann


